
 
  

 Teixeira de Freitas - BA, quarta-feira, 30 de setembro de 2015, Nº 2295 | Caderno 1 

 

 

 
 

CÓDIGO VERIFICADOR: domtdf002295c130092015 
 

  

SUMÁRIO 

 

PÁGINA 

Adjudicação e Homologação PP ARP 079/2015 1 

Adjudicação e Homologação PP ARP 079/2015 1 

Ata Nº 002/2015 COMDECA 2 

Ata Nº 023/2015 COMDECA 3 

Ata Nº 025/2015 COMDECA 4 

Resolução Nº 028/2015 de 24/09/15 8 

Certificado de Captação de Recursos 001/2015 8 

Certificado de Captação de Recursos 002/2015 9 

Aviso de Licitação CP Nº 007/2015 PMTF 9 

Decreto Nº 85/2015 de 30/09/15 10 

Decreto Nº 86/2015 de 30/09/15 10 

Extrato de Convênio 10 

Portaria Nº 015/2015 SMAS 10 

Portaria Nº 028/2015 de 25 de setembro de 2015 11 

Portaria Nº 033/2015 de 29 de setembro de 2015 11 

Portaria Nº 034/2015 de 29 de setembro de 2015 12 

Portaria Nº 035/2015 de 29 de setembro de 2015 13 

Portaria Nº 14/15 de 29 de setembro de 2015 15 

Relatórios RGF e RREO do 2 Quadrimestre 15 

 

Prefeitura Municipal de  

Teixeira de Freitas 

 
 

RESULTADO DE ADJUDICAÇÃO 
E HOMOLOGAÇÃO 

PP ARP Nº 079/2015 PMTF 
 
A Pregoeira da Prefeitura Municipal de 
Teixeira de Freitas – PMTF, nomeado pela 
Portaria GAB nº 08/2015, publicada em 10 de 

setembro de 2015, em conformidade com a 
Lei Federal 10.520/02 e disposições do edital 
de Licitação do Pregão Presencial ARP 
079/2015-PMTF, que tem como objeto a 
contratação de empresa especializadas para 
prestação de serviço em locação de mão-de-
obra a ser utilizada em serviços de limpeza, 
asseio e conservação, limpeza pública, 
motoristas, operadores de máquinas, pedreiro, 
carpinteiro, calceteiro, eletricista de veículos 
automotores, conservação dos logradouros 
públicos, cemitérios, campos de futebol, 
quadras esportivas, praças e jardins do 
município de Teixeira de Freitas-Bahia, 
declara habilitada e vencedora a empresa 
CONSTRUPOLLI CONSTRUTORA E 
INCORPORACAO LTDA – ME, CNPJ. nº 
12.220.102/0001-00, referente ao Único Lote 
composto pelos itens de nº 01 a 15. Assim, 
adjudico o objeto da presente licitação em 
favor da empresa vencedora do certame, 
destarte HOMOLOGO a decisão da Pregoeira 
em favor da empresa CONSTRUPOLLI 
CONSTRUTORA E INCORPORACAO LTDA – 
ME. Teixeira de Freitas/BA. 30 de setembro de 
2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

RESULTADO DE ADJUDICAÇÃO 
E HOMOLOGAÇÃO 

PP ARP Nº 080/2015 PMTF 
 
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de 
Teixeira de Freitas - PMTF nomeado pela 
Portaria GAB nº 08/2015, publicada em 10 de 
setembro de 2015, em conformidade com a 
Lei Federal 10.520/02 e disposições do edital 
de Licitação do Pregão Presencial ARP 
080/2015-PMTF, que tem como objeto a 
contratação de empresa especializada para 
locação de veiculos e maquinas, para atender 
as necessidades das diversas secretarias, 
deste município, declara habilitada e 
vencedora as empresas: SCOPEL 
CONSTRUCOES E PAVIMENTACOES LTDA 
– ME - CNPJ: 08.230.083/0001-17, referente 
aos itens de nº 13 e 19, LUZ 
EMPREENDIMENTOS LTDA – EPP - CNPJ: 
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05.799.092/0001-35, referente aos itens de nº 
02, 07, 18, 23, 53 e 64, PARDIM E COSTA 
LTDA – ME - CNPJ: 19.779.325/0001-42, 
referente aos itens de nº 10, 20, 26, 36, 37, 38, 
40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 
54, 55, 56, 57, 59, 60, 61, 62, 63, 65, 66, 67, 
68, 69, 70, 72, 73, 74, 75 e 77 e 
CONSTRUPOLLI CONSTRUTORA E 
INCORPORACAO LTDA – ME - CNPJ: 
12.220.102/0001-00, referente aos itens de nº 
01, 03, 04, 05, 06, 08, 09, 11, 12, 14, 15, 16, 
17, 21, 22, 24, 25, 27, 28, 29, 30, 31, 34, 35, 
39, 52, 58, 71, 78 e 79. Assim, adjudico o 
objeto da presente licitação em favor das 
empresas vencedoras do certame, destarte 
HOMOLOGO a decisão do Pregoeiro em favor 
das empresas: SCOPEL CONSTRUCOES E 
PAVIMENTACOES LTDA – ME, LUZ 
EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP, PARDIM 
E COSTA LTDA – ME e CONSTRUPOLLI 
CONSTRUTORA E INCORPORACAO LTDA – 
ME. Teixeira de Freitas/BA. 30 de setembro de 
2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

ATA Nº 002/2015 COMDECA 
 
ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL 
DO PROCESSO DE ESCOLHA UNIFICADA 
DO CONSELHO TUTELAR DE TEIXEIRA DE 
FREITAS REALIZADA AOS VINTE E OITO 
DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO 
2015, NA SEDE DA CASA DOS 
CONSELHOS. 
 
Ata de nº 002/2015 da Reunião da Comissão 
Especial do Processo de Escolha Unificada do 
Conselho Tutelar do Município de Teixeira de 
Freitas, realizada aos vinte e oito dias do mês 
de setembro do ano de 2015, na Casa dos 
Conselhos à Rua Felinto Muller, 43, centro, 
nesta cidade. Estavam presentes os 
conselheiros pela Sociedade Civil – Sandra 
Rosa Dias Rocha Candido, representante da 
Associação dos Moradores do Bairro Jardim 
dos Pássaros; Poder Publico – Florisboa 
Soares Rocha da Silva, representante da 
Secretaria Municipal de Administração e Silvia 
dos Santos Lima, representante da Secretaria 
Municipal de Assistência Social. Visitantes: 

Petrina Nunes, representante do Jornal Sul 
Bahia News, e os candidatos: Geiza Rodrigues 
Souza Costa, Erenildes Batista de Brito 
Santos, Edileny Alves de Oliveira, Jeanderson 
Naitzel de Souza, Mila Costa Correia, Alzinete 
Ferreira Santos, Jorge Luiz Barros dos Santos, 
Samille Oliveira Gonçalves, Kelyane Santos 
Ferreira, Elidalva Novais de Souza, Larissa de 
Kássia dos Santos Gabriel, Jardel Lopes dos 
Santos, Katrine Carvalho Assunção, Norlandia 
Pereira dos Santos, Daiane Lussara Costa dos 
Santos, Marilak Martins Xavier, Soane Oliveira 
Charmite, Marcelo Santos Teixeira, Julio 
Cesar Oliveira Cavalcante, Vitor Fernando 
Silva Volejo.  PAUTA DA REUNIÃO: 1. 
Informes iniciais; 2. Eleição do Conselho 
Tutelar; 3. O que ocorrer. A reunião foi iniciada 
as 08:30 horas onde a Sra. Florisboa deu 
inicio a reunião orientando os candidatos a 
fazerem a entrevista com a Sra. Petrina, 
representante do Jornal Sul Bahia News, onde 
todos os presentes dispuseram de 1m para 
fazer a sua chamada, para ser divulgada no 
referido jornal. Posteriormente, foram 
esclarecidas as duvidas dos candidatos 
referente o local de votação, como será a 
votação, qual o papel dos fiscais e candidatos 
no dia da votação. Ficou acordado que a 
pessoa com deficiência visual deve apresentar 
documento comprobatório e procurar a 
comissão para realizar a votação. Foi votado 
em plenário, sendo unanimemente aprovado 
por todos, que o fiscal irá votar no local onde 
estará fiscalizando. Em sequencia, a 
Comissão Especial informa que ira dar uma 
entrevista na radio ainda essa semana, para 
maior divulgação sobre o Processo Eleitoral e 
dos locais onde serão realizadas as votações. 
Continuando, a Sra. Silvia pede aos 
candidatos que orientem seus fiscais para 
serem discretos se detectarem alguma 
irregularidade ou fraude a fim de evitar 
tumultos desnecessários. O candidato 
Marcelo, pede aos candidatos que não se 
envolvam com os Vereadores, a fim de evitar 
futuros problemas, vamos ser justos correto 
com todos. Também a candidata Daiane, 
apoia a fala do Marcelo e pede que seja 
mantida a honestidade dos candidatos, ainda 
a candidata Alzinete, pede que seja 
transparente, e sincero a fim de evitar 
corrupção no processo. Também Geiza fala 
que houve rumores de que um determinado 
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vereador esta apoiando sua campanha, 
contudo a mesma diz não saber do referido 
apoio. O candidato Jeanderson fala que 
devemos ter equilíbrio e não absorver todo o 
falatório sobre apoio de vereador tem que 
filtrar e não absorver tudo que se ouve. A 
candidata Alzinete pergunta sobre a 
distribuição dos conselheiros, como serão 
feitas a distribuição dos dois conselhos e 
pergunta se tem orientação sobre como os 
candidatos deve proceder. Nada mais 
havendo a tratar a reunião foi encerrada e 
lavrada por mim, Karla da Silva Rodrigues, 
Secretaria Executiva do Comdeca, bem como 
pelos demais em lista de presença. 

Maria Renilde Cardoso Machado 
Sandra Rosa Dias Rocha Candido 

Mariana Alves Suzano Cunha 
Florisboa Soares Rocha da Silva 

 
 
 

ATA Nº 023/2015 COMDECA 
 
ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 
DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO 
MUNICÍPIO DE TEIXEIRA DE FREITAS – 
COMDECA, REALIZADA AOS VINTE E OITO 
DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO 2015, 
NA SEDE DA CASA DOS CONSELHOS. 
 
Ata de nº 023/2015 da Reunião Plenária 
Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente do Município de 
Teixeira de Freitas – COMDECA, realizada aos 
vinte e oito dias do mês de agosto do ano de 
2015, na Casa dos Conselhos à Rua Felinto 
Muller, 43, centro, nesta cidade. Estavam 
presentes os conselheiros pela Sociedade 
Civil – Valdeci da Silva Fernandes 
representante da Casa da Criança Renascer; 
Sandra Rosa Dias Rocha Candido, 
representante da Associação dos Moradores 
do Bairro Jardim dos Pássaros; Mariana 
Alves Suzano Cunha representante da 
Associação Pestalozzi de Teixeira de Freitas; 
Auriceia Ferreira Lacerda representante da 
Associação dos amigos da Pastoral da 
Criança/AAPC. Poder Publico – Luciete 
Gonçalves da Silva, representante da 
Secretaria Municipal de Saúde; Maria Renilde 
Cardoso Machado representante da 

Secretaria Municipal de Finanças e Fazenda 
Publica; Florisboa Soares Rocha da Silva, 
representante da Secretaria de Administração; 
Silvia dos Santos Lima, representante da 
Secretaria Municipal de Assistência Social. 
Visitante – PAUTA DA REUNIÃO: 1. Informes 
iniciais; 2. Eleição do Conselho Tutelar; 3. O 
que ocorrer. A reunião foi iniciada em primeira 
convocação, porém aguardou-se o quórum 
qualificado, a segunda convocação iniciada as 
08:30 pela vice presidente Sra. Maria Renilde  
Cardoso Machado, que saúda a todos e dá 
inicio a reunião extraordinária do COMEDCA, 
seguindo a pauta foi discutido acerca dos 
detalhes finais a respeito da Eleição do 
Conselho Tutelar. A Sra. Sandra perguntou se 
vai ocorrer o curso preparatório para os 
Candidatos e a Sociedade Civil, e a Sra. 
Luiciete falou que recebeu uma ligação 
cancelando o curso, bem como a Sra. Renilde 
diz que recebeu uma ligação do Sr. Presidente 
dizendo que o curso foi cancelado, a primeira 
instancia e será realizado posteriormente após 
aprovação dos candidatos.  Seguindo foi 
abordado o assunto da realização das provas, 
a comissão pede apoio para correção das 
provas, também a comissão expõe a 
necessidade de alimentação para os 
conselheiros que irão participar da aplicação 
das provas. Além da comissão, a conselheira 
Silvia, Luciete, Valdeci e a secretaria executiva 
se voluntariaram para apoiar a comissão na 
aplicação e correção das provas. Com relação 
a alimentação a comissão decidiu fazer um 
oficio para apresentar a secretaria de 
Assistência Social. A Sra. Silvia pede a 
palavra para explicar que curso foi cancelado 
devido a impossibilidade de encontrar um local 
adequado, que presidente foi informado 
acerca do imprevisto e concordou que fosse 
cancelado. A pedido da comissão a Secretaria 
Executiva do CMAS, Tais Araujo, que 
anteriormente coordenou a eleição do 
conselho tutelar, deu orientação a fim de 
ajudar e direcionar o andamento das provas. 
Diz que as provas devem ser lacradas e tem 
que ter um representante do Ministério Publico 
para fiscalizar e atestar o recebimento das 
provas lacradas. Também a Dra. Marina 
Figueiredo, Assessora Jurídica da Casa dos 
Conselhos se voluntariou para acompanhar a 
impressão, aplicação e correção das provas. O 
envelope tem que vir acompanhado com uma 
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lista para os candidatos assinar e o candidato 
tem que apresentar documento com foto.  
Ainda sobre o cronograma, ao verificar o prazo 
de realização da prova e exame psicológico 
constataram que não haveria tempo hábil para 
pedido de recursos por parte dos candidatos, o 
que posteriormente prejudicaria o andamento 
do processo podendo resultar ate em 
cancelamento da prova, havendo um prejuízo 
no prazo de execução do processo eleitoral. 
De forma que foi aprovado unanimemente pelo 
plenário que os exames psicológicos serão 
realizados no dia 03/09/2015. Em tempo, a 
Sra. Mariana representante da Pestalozzi, 
apresenta um projeto para participar do Edital 
de chamamento publico para seleção de 
Projetos com recursos proveniente de 
Incentivo Fiscal-  Lojas Renner S/A. O Plenário 
delibera por unanimidade a favor da 
aprovação da inscrição da Associação 
Pestalozzi de Teixeira de Freitas no referido 
Edital. Nada mais havendo a tratar a reunião 
foi encerrada e lavrada por mim, Karla 
Rodrigues, Secretaria Executiva, seguindo 
assinada pelo presidente do COMDECA, 
conjuntamente, o secretário geral, bem como 
pelos demais em lista de presença. 

Maria Renide Cardoso Machado 
Vice Presidente 

 
 
 

ATA Nº 025/2015 COMDECA 
 
ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E 
DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS – COMDECA, 
REALIZADA AOS VINTE E QUATRO DIAS DO 
MÊS DE SETEMBRO DO ANO 2015, NA 
SEDE DA FUNPAJ. 
 
Ata de nº 025/2015 da Reunião Plenária 
Extraordinária do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente do 
Município de Teixeira de Freitas – COMDECA, 
realizada aos vinte e quatro dias do mês de 
setembro do ano de 2015, na Funpaj, 
localizada a Rua Engenheiro Eduardo Pires, 
28 – Bairro Recanto do Lago, nesta cidade. 
Estavam presentes os conselheiros pela 
Sociedade Civil – Carlos Magno Estanislau 

representante da Associação Batista 
Educacional e Pesquisa El Shaday/ ABEPES; 
Geane Barbosa dos Santos Ressurreição 
representante dos Profissionais da Área de 
Saúde Promov. Assist. Social Ong PASPAS; 
Adilson Jose Zacarias representante da 
Associação dos Capoeiristas de Teixeira de 
Freitas/ACTF; João Luiz Monti representante 
da Fundação Padre Jose Koopmans; Valdeci 
da Silva Fernandes representante da Casa da 
Criança Renascer; Sandra Rosa Dias Rocha 
Candido, representante da Associação dos 
Moradores do Bairro Jardim dos Pássaros; 
Estevão Vilas Boas, representante da 
Associação Assistencial, Educacional e 
Espiritual ECC; Mariana Alves Suzano Cunha 
representante da Associação Pestalozzi de 
Teixeira de Freitas; Marlene Amaral 
representante do Espaço Cultural da 
Paz/ECPAZ; Elena Maria Miotto representante 
da Associação Cidadania São José/ACSJ; 
Poder Publico – Joelane Silveira Bispo 
representante da Secretaria Municipal de 
Educação; Silvia dos Santos Lima 
representante da Secretaria Municipal de 
Assistência Social; Florisboa Soares Rocha da 
Silva, representante da Secretaria Municipal 
de Administração. Visitante – Pedro Ralile de 
Abreu, representante do Creas/MSE. PAUTA 
DA REUNIÃO: 1. Informes iniciais; 2. 
Acompanhamento do Processo de Escolha 
Unificada para Conselheiros Tutelares 2015; 
3.O que ocorrer. A reunião foi iniciada em 
primeira convocação, porém aguardou-se o 
quórum qualificado, a segunda convocação 
iniciada as 14:30 pelo Presidente Sr. Carlos 
Magno Estanislau, que saúda a todos e dá 
inicio a reunião extraordinária do COMDCA 
com o recebimento do Oficio  nº 012/2015 da 
Funpaj referente Projeto Adolescente e 
Conselhos Livres, que será apresentado  ao 
Programa BB/Fia, ainda o Sr. Pedro Ralile 
participa a todos que o CONANDA abriu Edital 
para captação de recursos. Em tempo o 
Presidente pergunta a Secretaria Executiva se 
há alguma demanda referente aos informe 
iniciais, a mesma apresenta Oficio nº 611/2015 
emitido pela Secretaria de Esporte e Lazer 
indicando o Sr. Whashington Carlos Oliveira 
Pereira como representante titular e o Sr. 
Fernando Luca de Melo, como suplente, bem 
como Processo nº 7818/2015 da Fundação 
Padre José Koopmans manifesta sua 
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contrariedade em face da Resolução 13/2015 
CMAS.Em tempo Sr. João Luiz Monti, pede a 
palavra para explicar o Projeto Adolescente e 
Conselheiros Livres, tem como objetivo a 
participação dos adolescentes, na organização 
dos conselhos livres, para que futuramente 
haja pessoas engajadas no COMDECA. Ainda 
diz que a entidade esta pleiteando o recurso, 
mas o COMDECA pode fiscalizar todo o 
processo envolvido. Em tempo a Sra. Marlene 
representante da ECPaz apresenta o Projeto 
Cidadania, Cultura e Direitos Humanos que 
também concorrera ao Edital do BB Fia. Os 
projetos são apreciados pelo plenário, em 
sequencia o presidente põe em votação os 
Projetos apresentados, os quais foram 
aprovados por unanimidade pelo plenário, 
ficando acordado a emissão para tais 
entidades de um Certificado de Capacitação 
de Recursos Financeiros. Após apresentação 
dos Projetos o Sr. Pedro Ralile, pede que 
sejam enviados com antecedência para que 
todos os conselheiros possam avaliar. 
Continuando o Sr. Estevão relata que sua 
entidade foi cancelada no CMAS, e apresenta 
sua duvida quanto a participação do Comdeca, 
em decorrência disso. A Sra. Silvia orientou o 
Sr. Estevão a procurar a Thais Secretaria 
Executiva do Cmas, para maiores 
informações. E que o Conselho de Assistência 
é distinto do Comdeca, não interferindo na sua 
participação do Comdeca. Em sequencia o 
presidente pergunta a Comissão Especial 
como esta o andamento do Processo Seletivo 
do Conselho Tutelar. A Sra. Florisboa diz que 
a comissão esta se desdobrando para a 
realização das atividades. Destaca a parceria 
e apoio da Secretária Jussara para a 
realização dos trabalhos. E pede o apoio de 
todos os Conselheiros do Comdeca para os 
trabalhos que serão realizados nessa reta 
final, visto que o empenho maior tem sido de 
duas pessoas, ela e Sandra. O Sr. João Luiz 
pergunta dos outros membros da comissão 
porque não estão participando.  A Sra. 
Florisboa responde que Mariana esta 
ajudando dentro de suas circunstancias e que 
tem outros compromissos e Renilde não tem 
comparecido por conta das Licitações.  Ainda 
a Sra. Sandra diz que precisa fazer carimbos 
para carimbar as 40.000 cédulas. E a Sra. 
Florisboa menciona que foi ate a casa dos 
conselhos para entregar as Cédulas e a não 

havia com quem deixar, e que ficou com as 
cédulas no carro. A Secretaria executiva diz 
que tendo em vista a reunião ser marcada fora 
do seu horário de trabalho que a mesma 
chegou mais tarde para compensar o horário, 
pois a mesma é funcionaria municipal e a 
carga horaria do município é das 08 as 14 h. 
Continuando, a Sra. Sandra traz ao plenário os 
problemas apresentados com o Tribunal 
Regional Eleitoral, que não disponibilizou os 
cadernos, menciona ainda que o Ministério 
Público ficou de entregar o CD com a lista dos 
eleitores e com essa lista em mãos poderão 
fazer a programação. E que elas estão 
encontrando dificuldades no transporte, 
gasolina e despesas com alimentação nas 
viagens, que tem sido por conta delas, que 
precisam de ajuda e apoio com o combustível, 
diante do exposto a Sra. Florisboa pede ao 
Presidente que apoie mais as atividades.  O 
Sr. Presidente pergunta porque a Secretaria 
de Assistência não tem ajudados nessas 
demandas. A Sra. Florisboa responde que as 
problemáticas apresentadas a Secretária 
Jussara tem atendidas. Em sequencia, após a 
Sra. Silvia relata que a Secretaria de 
Assistência tem passado por alguns 
problemas, que as vezes impede o apoio tanto 
quanto a Secretária gostaria. E novamente a 
Sra. Florisboa pede apoio de todos os 
Conselheiros do Comdeca e diz sentir falta da 
presença do Sr. João Luiz nas reuniões da 
Comissão, para ajudar com o seu 
conhecimento. A Sra. Joelane fala que nesse 
momento a participação do Conselho não é só 
deliberar, é preciso a participação de todos, 
relata ainda que na época das conferencias 
livres ela se sentiu sozinha sem apoio. O Sr. 
Estevão pede a palavra e diz ser participantes 
em três conselhos, e percebe que o Comdeca 
sofreu uma rachadura por conta do Edital 
001/2015 e que essa problemática tem 
solução, basta os envolvidos se empenharem. 
Algo que pode ajudar seria a reflexão sobre 
duas perguntas básicas: quem é você e 
porque esta aqui. Em sequencia a Sra. 
Florisboa pede o apoio dos conselheiros para 
carimbar as cédulas eleitorais. Relatam que 
nos distritos, foram convocados os Diretores 
das Escolas e Administrador dos Distritos para 
cuidar do Processo de Eleição. No domingo 
dia 04/10/2015 as cédulas serão entregues no 
envelope lacrado e carimbado. O Sr. João Luiz 
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sugere que um conselheiro acompanhe a 
entrega das cédulas no dia da entrega e se 
voluntaria para ir para o distrito de Vila 
Marinha e Jardim Novo. Também a Sra. 
Marlene se voluntaria para trabalhar aqui no 
município no dia da Eleição. João Luiz 
pergunta sobre a proposta de convocar 
funcionários municipais para trabalhar, e a 
Sra. Florisboa diz que a dificuldade se 
encontra em dar a folga depois. Também 
Silvia sugere que convidemos estudantes para 
trabalhar e dar a eles certificado de horas 
trabalhadas. João Luiz também diz que 
podemos recorrer ao Ministério Publico para 
que eles façam a convocação oficial das 
pessoas. A Sra. Sandra informa que esta 
marcada uma reunião para o dia 28/09/2015 
na segunda feira com todos os candidatos 
para esclarecer a duvidas sobre as eleições e 
pede a presença de todos. Também surge a 
necessidade de imprimir uma lista de presença 
para ser assinada pelos eleitores que 
comparecerem para votação, a fim de evitar a 
fraude. Florisboa diz que acha mais adequado 
que os eleitores apenas assinem uma folha 
em branco para facilitar o processo. Paralelo a 
isso, o Sr. Pedro Ralile fala que sentiu falta da 
participação efetiva do conselho na 
Conferencia Territorial. O Presidente diz que 
todos poderiam ter participado, contudo, todos 
têm outros compromissos. Ainda Pedro diz 
que na ausência do delegado eleito na 7ª 
Conferencia da Criança e do Adolescente, o 
Sr. Luan Amaral, o mesmo foi substituído por 
Sandra, que ira para como Delegada para a 
Estadual. Dando prosseguimento, a Sra. 
Mariana pede a palavra e questiona a respeito 
da Resolução 027/2015 sobre o Orçamento 
2016 do COMDECA, que a mesma não foi 
passada para o plenário aprovar. O Presidente 
diz que esta em resolução a aprovação do 
plenário e consta em Ata, ainda o Sr. João 
Luiz diz que o Plenário havia acordado que se 
usaria o orçamento do ano passado como 
base, quer para menos ou para mais. Mariana 
segue falando que foi realmente aprovado 
isso, contudo, após a Resolução ficar pronta, a 
mesma deveria ter sido apresentada ao 
Plenário para conhecimento e votação, o que 
não ocorreu, todos ficaram sabendo por meio 
da publicação no Diário Oficial, o que é muito 
constrangedor para ela e para todos os 
Conselheiros. Prosseguindo a Sra. Geane 

pede a palavra, e diz que esta ficando 
cansativo e desgastante as reuniões do 
Comdeca, e que pra haver sucesso tem que 
parar de pensar em nível de grupo e pensar 
em equipe, e se unir a um só grupo. Ainda a 
Sra. Mariana diz que o Processo de Seleção 
do Conselho Tutelar esta ocorrendo por apoio 
da Secretaria de Assistência Social e 
comissão, o Comdeca não esta apoiando 
como necessário. Encerrando a pauta, segue-
se para consideração do Oficio 097/2015 
emitido pela Secretaria Executiva, Sra. Karla 
Rodrigues, onde a mesma pontua as 
dificuldades que a mesma vem enfrentando 
desde sua entrada no conselho, e que as 
mesmas impedem o bom desempenho de 
suas funções. O Sr. João Luiz faz menção do 
item 1.1 do Oficio onde diz que o presidente 
quis retirar os todos os documentos originais 
do ano de 2014 da sede do Comdeca, para 
levar para a sede da Funpaj, e diz que tal fala 
implica que há um conluio por parte dele e do 
Presidente. A secretaria Executiva pede a 
palavra e diz que se recusou em fornecer os 
documentos originais, visto que no regimento 
interno a mesma é responsável por zelar e 
guardar os documentos, porem o mesmo 
poderia ter acesso a todos os documentos 
dentro da sede do Comdeca e que essa 
informação que os documentos seriam 
removidos para a sede da Funpaj foi dada pelo 
próprio Sr. João Luiz e Presidente por ocasião 
do pedido. Ainda diz que o objetivo desse 
oficio é relatar a todos os conselheiros das 
suas dificuldades, que o oficio não é acusativo 
apenas informativo. Continua o relato ao 
plenário de outros pontos inclusive dos abusos 
sofridos, por meio de palavras agressivas e 
ameaças de demissão por parte do 
Presidente. Fala também a respeito do 
Relatório entregue ao presidente por ocasião 
de sua chegada, respeito da situação 
encontrada com relação à ausência de 
documentação das Entidades, e que ate agora 
não foi apresentado ao Plenário, para sanar o 
problema. O Sr. João Luiz diz ter entregado 
todos os relatórios ao Comdeca e indaga onde 
estão. A Sra. Karla diz que essa foi a situação 
encontrada pela mesma, e não pode se 
responsabilizar pelo que foi entregue no 
Comdeca antes de sua chegada. Também fala 
acerca do Presidente ter se recusado a 
apresentar ao plenário Oficio enviado pela 
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Secretaria de Assistência Social solicitando 
informações acerca das Entidades, e que dois 
meses depois ao responder a Secretaria, o 
mesmo acusou a Secretaria Executiva de não 
ter apresentado a referida documentação, e a 
mesma ressalta que de acordo com suas 
competências prevista no regimento, nas 
reuniões a mesma esta ocupada com a 
confecção da Ata e é de costume o Presidente 
apresentar ao Plenário os Ofícios. O 
Presidente pede a palavra, e diz a plenário 
que vai tirar o conselho da Casa dos 
Conselhos e quer que a Secretaria Executiva 
saia do Comdeca. Nesse momento a maioria 
do plenário falou que ele não pode tomar essa 
decisão sozinho, que cabe ao plenário decidir. 
Mariana pede que participe ao plenário para 
que seja votado o assunto. O presidente então 
coloca ao plenário que quer que a secretaria 
Executiva saia do Comdeca, em tempo a Sra. 
Joelane pergunta ao Presidente o motivo de 
tal pedido. O Presidente diz que a Secretaria 
não aceita ordens e que tem havido algumas 
reclamações sobre o atendimento da mesma. 
A Secretaria Executiva pede a palavra e diz 
que ela também recebe muitas acusações 
sobre as deficiências da presidência. O Sr. 
Estevão pede palavra e diz que os ânimos 
estão alterados, e que essa coisa de acusar 
alguém sem provas só de boca é perigoso, e 
que poderíamos tratar desse assunto em outra 
reunião. E que se cada um cumprir o seu 
papel e se colocar no seu lugar, toda 
problemática seria evitada e que poderia se 
chegar a um denominador comum. Sr. Pedro 
Ralile pede a palavra e diz que desde quando 
era Conselheiro, ele vem pedindo inclusive por 
meio de oficio, que o Regimento Interno seja 
cumprido e que se respeite todas as 
categorias e papeis representados o de 
Presidente, Vice Presidente, Secretario Geral 
e Secretaria Executiva, cada um dentro de 
suas atribuições, a fim de evitar conflitos. E 
concorda que houve um desgaste no 
Conselho depois do Edital 001/2015, mas o 
Conselho tem que continuar suas atividades, 
as discussões sobre o Edital continuam e que 
existem outras questões fora do Edital como, 
por exemplo, o Plano Decenal. Em tempo, o 
Sr. João Luiz faz uma colocação de que se 
não se cumpre o Plano Anual pra que o Plano 
Decenal? E que os conselheiros tem que ter 
ética, nos seus questionamentos e discussões, 

que na reunião faz tempo que ele quer falar e 
é interrompido e não consegue, parecendo 
que há um combinado para silencia-lo. A Sra. 
Florisboa pede a palavra e diz que hoje o Sr. 
João Luiz não esta conseguindo falar porque 
todos estão participando, e que antes as 
reuniões do Comdeca só ele falava, que a 
mesma já esteve em varias reuniões e que 
apenas ele fala, e que outros não tinham 
participação. O Sr. João Luiz responde 
dizendo que a Sra. Florisboa entrou no 
Comdeca apenas para esculhambar. A Sra. 
Florisboa pede a palavra e diz que ela tem 
contribuído muito para o Comdeca, que ela 
veio para trabalhar e que inclusive ela tem se 
dedicado aos trabalhos da Comissão Especial, 
e que não viu a participação do Sr. João Luiz. 
Em tempo a Sra. Joelane recebeu uma 
ligação, e partipou ao plenário que as 
Diretoras das Escolas dos Distritos estão 
ligando pra saber das folgas referente ao dia 
trabalhado na Eleição, e ela participa que não 
ouve Oficio do Comdeca informando ao 
Secretário de Educação a respeito da cessão 
das escolas e dos funcionários para participar 
do Processo de Eleição e que a Comissão 
Especial deveria providenciar tal oficio. Dando 
seguimento o presidente aponta para o Sr. 
Adilson conselheiro do Comdeca e diz que o 
mesmo reclamou do tratamento recebido pela 
Sra. Karla quando esteve no conselho. A Sra. 
Karla pede a palavra e pergunta ao Sr. Adilson 
em que momento ocorreu tal evento. O Sr. 
Adilson responde que nunca houve maltrato, 
apenas não houve respostas das informações 
solicitadas por ele. A Sra. Karla diz que não é 
informada pelo Presidente e pela Câmara de 
Normas a respeito das decisões e informações 
solicitadas pelo Sr. Adilson e que o orientou a 
procurar os mesmos, para receber as 
informações solicitadas. Também menciona 
que desde que chegou ao Comdeca em 
março/2015, vem pedindo ao Presidente que 
entregue o CD que contem documentos dos 
anos anteriores pertencentes ao Comdeca e o 
mesmo se nega a fazê-lo, ficando a Secretaria 
impossibilitada de fazer pesquisas ou 
responder perguntas que envolvam 
Resoluções dos anos anteriores. O Presidente 
pede que seja feita a votação no plenário 
acerca da saída da Secretaria Executiva, a 
votação foi aberta, ficando três votos a favor 
da saída da Secretaria Executiva e cinco votos 
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contra a saída da mesma. Ficando então 
decidido em plenária que a Sra. Karla 
Rodrigues, permanece no Conselho como 
Secretaria Executiva. Nada mais havendo a 
tratar a reunião foi encerrada e lavrada por 
mim, Karla Rodrigues, Secretaria Executiva, 
seguindo assinada pelo presidente do 
COMDECA, conjuntamente, o secretário geral, 
bem como pelos demais em lista de presença. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente 

 
 
 

RESOLUÇÃO Nº 28/2015 
DE 24 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Dispõe sobre a aprovação dos Projetos 
apresentados ao COMDECA pela Fundação 
Padre José Koopmans - FUNPAJ e dá outras 
providências. 

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescente do Município de Teixeira de 
Freitas, com sede à Rua Felinto Muller, 43, 
Bairro Centro, foro e atuação plenária 
regulares neste município, neste ato 
representado pelo seu presidente, 
considerando a Lei nº 102/93, de 11 de 
Novembro de 1993, que criou o Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente e a Lei nº 525/2010, de 10 de 
Junho de 2010, que altera a respectiva lei de 
criação, bem como o Regimento Interno 
publicado pela Resolução nº 111/2011, de 07 
de Dezembro de 2011; 

Considerando que a Fundação Padre José 
Koopmans – FUNPAJ vem cumprindo as 
determinações legais e estatutárias, 
decorrentes da realização dos anteriormente 
aprovados: Projetos Arte com Cidadania e 
Juventude e Cidadania (1ª fase), com as 
respectivas prestações de contas aprovadas 
pela Secretaria de Assistência Social e com 
Parecer favorável emitido pela Controladoria 
Municipal do Município de Teixeira de Freitas. 

Considerando as deliberações ocorridas em 
Reunião Plenária Ordinária realizada no dia 24 
Setembro de 2015, com a presença e 
participação integral dos Conselheiros da 
Criança e do Adolescente, conforme consta da 
ata de nº 025/2015 e, assim, manifestando as 

decisões deste conselho, esta presidência 
DELIBERA: 

Artigo primeiro – Fica aprovado o Projeto 
Adolescentes e Conselhos Livres elaborado 
e apresentado pela Fundação Padre José 
Koopmans – FUNPAJ, para atendimento de 
crianças e adolescentes no município de 
Teixeira de Freitas, sob os títulos abaixo 
descritos: 

Parágrafo primeiro – O referido projeto em 
cooperação com o COMDECA e as decisões 
da 7ª Conferência Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente objetiva promover o 
protagonismo de Crianças e Adolescentes do 
Bairro Liberdade II, estimulando a realização 
de práticas de estudos e ações alternativas 
para a garantia de Direitos Humanos Sociais 
do público como experiência piloto na área de 
Políticas Públicas Sociais. 

Parágrafo segundo – A aprovação e o 
Certificado de Captação de Recursos 
Financeiros têm validade de 02 anos. 

Artigo 5º - Esta resolução entra em vigor após 
sua publicação no Diário Oficial do Município. 

Teixeira de Freitas, 24 de Setembro de 2015. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente 

 
 
 

CERTIFICADO DE CAPTAÇÃO 
DE RECURSOS FINANCEIROS 

CCRF 001/2015 
 
O Presidente do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente - 
COMDECA, em cumprimento das atribuições 
que lhe confere o Regimento Interno 
Resolução nº 111, de 07 de Dezembro de 
2011, consoante à legislação municipal do 
Município de Teixeira de Freitas – Bahia Lei nº 
525/2010 - Política Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente e federal Lei nº 
8.069/90 - Estatuto da Criança e do 
Adolescente por meio do presente Certificado 
de Captação de Recursos Financeiros – 
CCRF, CERTIFICA a Fundação Padre José 
Koopmans - FUNPAJ, entidade sem fins 
lucrativos inscrita no CNPJ/MF sob nº 
11.848.735/0001-96, sediada à Rua 
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Engenheiro Eduardo Pires, nº 28, Bairro 
Recanto do Lago no município de Teixeira de 
Freitas – Bahia, para que a entidade possa 
captar recursos financeiros de Pessoas 
Físicas e/ou Jurídicas por meio de doações 
dedutíveis do Imposto de Renda - IR ao Fundo 
Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente. 

Projeto aprovado: 

 Adolescentes e Conselhos Livres. 

VALIDADE DO REGISTRO: 24 de Setembro 
de 2017. 

Dados Bancários do FMDCA: 
CNPJ: 20.513.413/0001-87 
Natureza jurídica: 120-1- Fundo Público 
Banco: Banco do Brasil S.A. 
Agência: 1289-0 – Teixeira de Freitas 
Conta corrente: 53089-1 

Teixeira de Freitas, 24 de Setembro de 2015. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente 

 
 
 

CERTIFICADO DE CAPTAÇÃO 
DE RECURSOS FINANCEIROS 

CCRF 002/2015 
 
O Presidente do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente - 
COMDECA, em cumprimento das atribuições 
que lhe confere o Regimento Interno 
Resolução nº 111, de 07 de Dezembro de 
2011, consoante à legislação municipal do 
Município de Teixeira de Freitas – Bahia Lei nº 
525/2010 - Política Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente e federal Lei nº 
8.069/90 - Estatuto da Criança e do 
Adolescente por meio do presente Certificado 
de Captação de Recursos Financeiros – 
CCRF, CERTIFICA a entidade Espaço 
Cultural da Paz - ECPAZ, entidade sem fins 
lucrativos inscrita no CNPJ/MF sob nº 
04.602.560/0001-77, sediada à Rua da Paz, nº 
73, Bairro São Lourenço no município de 
Teixeira de Freitas – Bahia, para que a 
entidade possa captar recursos financeiros de 
Pessoas Físicas e/ou Jurídicas por meio de 
doações dedutíveis do Imposto de Renda - IR 

ao Fundo Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente. 

Projeto aprovado: 

 Projeto Cidadania, Cultura e 
Direitos Humanos. 

VALIDADE DO REGISTRO: 24 de Setembro 
de 2017. 

Dados Bancários do FMDCA: 
CNPJ: 20.513.413/0001-87 
Natureza jurídica: 120-1- Fundo Público 
Banco: Banco do Brasil S.A. 
Agência: 1289-0 – Teixeira de Freitas 
Conta corrente: 53089-1 

Teixeira de Freitas, 24 de Setembro de 2015. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente 

 
 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
CHAMADA PUBLICA Nº 007/2015-PMTF. 

 
A Prefeitura de Teixeira de Freitas, através da 
Secretaria Municipal de Habitação, torna 
público para ciência dos interessados a 
seleção entidade empresarial, com ou sem fins 
lucrativos, especializada(s) e qualificada(s) em 
Projetos Sociais que se interessem em realizar 
por meio de Contrato, em estreita cooperação 
com a Prefeitura Municipal de Teixeira de 
Freitas, para execução do PTS – Projeto de 
Trabalho Social - de acordo com a portaria nº 
21 de 22 de janeiro de 2014, do Ministério das 
Cidades nos  Residenciais Padre José I e II 
construído com recursos do FAR (Fundo de 
Arrendamento Residencial), integrante do 
Programa Minha Casa Minha Vida. Desde já 
designada para o dia 16 de outubro de 2015 
às 09:00 (nove) horas. Aos interessados o 
Edital estará à disposição, junto a COPEL, 
situado à Rua Cosme de Farias, 131 - Centro - 
Teixeira de Freitas – Bahia, das 08:00h às 
12:00 horas. Teixeira de Freitas/BA, 30 de 
setembro de 2015. Marco Antonio Veronesi – 
Secretario Municipal de Habitação. 
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DECRETO Nº 85/2015 
DE 30 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Exonera, do cargo comissionado de: 
SECRETÁRIO (A) DE CONTROLE INTERNO 
e dá outras providências. 

O Prefeito Municipal de Teixeira de Freitas, 
Estado da Bahia, no uso de suas atribuições 
legais, conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e de conformidade com o disposto 
na Lei nº 419 de 17/07/2007. 

DECRETA: 

Art. 1º - Fica Exonerada a Sr.ª ADINALVA 
MARIA DA SILVA PRATES, do cargo de 
SECRETÁRIO (A) DE CONTROLE INTERNO, 
de provimento em comissão. 

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário. 

Gabinete do Prefeito Municipal de Teixeira de 
Freitas-BA, em 30 de Setembro de 2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

DECRETO Nº 86/2015 
DE 30 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Exonera, do cargo comissionado de: 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS e 
dá outras providências. 

O Prefeito Municipal de Teixeira de Freitas, 
Estado da Bahia, no uso de suas atribuições 
legais, conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e de conformidade com o disposto 
na Lei nº 419 de 17/07/2007. 

DECRETA: 

Art. 1º - Fica Exonerado o Sr. FABIO 
MARTINS COSTA, do cargo de 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS, 
de provimento em comissão. 

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário. 

Gabinete do Prefeito Municipal de Teixeira de 
Freitas-BA, em 30 de Setembro de 2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

EXTRATO DE CONVÊNIO 
 
Espécie: TERMO DE CONVÊNIO N° 
008/2015. CONCEDENTE: MUNICIPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS/BA. CONVENENTE: 
SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS 
DE TEIXEIRA DE FREITAS. Objeto: Constitui 
objeto do presente Convênio o apoio 
financeiro para a realização da 34ª Exposição 
Agropecuária de Teixeira de Freitas, que 
ocorrerá no Parque de Exposições Timóteo 
Alves de Brito, proporcionando congregar o 
produtor rural, divulgando e permitindo a 
comercialização de animais, para que evitar o 
êxodo rural garantindo a mão de obra 
produtiva local, conforme Plano de Trabalho. 
VALOR: R$ 20.000,00. Teixeira de Freitas/BA, 
30/09/2014. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 015/2015 SMAS 
 
Jussara Bahia Alves de Andrade, Secretária 
Municipal de Assistência Social de Teixeira de 
Freitas – Ba, no uso de suas atribuições legais 
e nos termos da Lei nº419/2007 de julho de 
2007, pelo presente.  

RESOLVE:  

Art.1º. Designar a Servidor Público, Rosiane 
de Aguiar Andrelino, matricula sob o nº 
22.486, como Fiscal de contrato, da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, na forma do 
art. 67 da Lei nº 8.666/93.  

Nº CONTRATO RAZÃO SOCIAL 

 
156/2014 – PMTF 

 

FUNERÁRIA ANJOS DA 
GUARDA - LTDA 
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Art. 2º. A presente Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.  

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, Bahia 29 de Setembro de 
2015. 

Jussara Bahia Alves de Andrade 
Secretária de Assistência Social 

 
 
 

PORTARIA Nº 28 /2015 
DE 25 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Estabelece Turno Único na Secretaria 
Municipal de Educação e Cultura e dá outras 
providências. 

O Secretário Municipal de Educação e 
Cultura de Teixeira de Freitas, Estado da 
Bahia, no uso de suas atribuições legais e nos 
termos da Lei nº 419 de julho de 2007 e 
Decreto Municipal 83/2015, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º Fica Estabelecido horário especial 
continuo de 6 (seis) horas diárias, em 
conformidade ao Decreto Municipal nº 
83/2015, em caráter experimental para 
expediente na Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura do Município de Teixeira 
de Freitas-BA, a ser cumprido no horário 
compreendido entre às 08:00 h (oito horas) até 
as 14:00h (quatorze horas), de segundas as 
sextas-feiras. 

§1º – fica vedada a realização e pagamento de 
horas extraordinárias aos servidores que 
exercem a escala de seis horas corridas. 

§2º – fica estabelecido flexibilidades no 
horário, para atendimento das peculiaridades 
existentes para alguns setores da Secretaria 
Municipal de Educação e Cultura, quando 
necessitar de prestar algum auxílio ou mesmo 
os Servidores exercerem atividades laborais 
nos turnos matutino e vespertino. 

Art. 2º Não se aplica o disposto por esta 
portaria as Escolas Municipais e nem a alguns 
setores como: Equipe de Infraestrutura e 
Reformas, Marcenaria, Departamento de 
Cultura e Transporte Escolar. 

§1º A rede de ensino municipal cumprirá o 
horário Escolar aprovado pelo Conselho 
Municipal de Educação e Cultura. 

§2º Alguns Servidores conforme a 
necessidade da Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura, poderá cumprir o horário 
tradicional das 08:00 (oito horas) as 12:00h 
(doze horas) e das 14:00h (quatorze horas) as 
18:00h (dezoito horas). 

Art. 3º Os Servidores responsáveis pela 
coordenação de setores, deverão estar 
disponíveis, através dos canais de 
comunicações, para os atendimentos 
emergenciais solicitados pelas unidades 
escolares.  

Art. 4º Revogadas as disposições em 
contrário, esta portaria entrará em vigor na 
data de 05 de outubro de 2015. 

Registre-se, publique e cumpra-se. 

Ariosvaldo Alves Gomes 
Secretário Municipal de Educação e Cultura 

 
 
 

PORTARIA Nº 33/2015 
DE 29 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Designa Servidor Público para acompanhar e 
fiscalizar a execução de contrato da Secretaria 
Municipal de Educação e Cultura e dá outras 
providências. 

O Secretário Municipal de Educação e Cultura 
de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419 de julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º Designar o Servidor Público, PAULO 
MURILO ALVARES DOS SANTOS, matrícula 
nº 11319 do Município de Teixeira de Freitas-
BA, como Fiscal de contrato da Secretária 
Municipal de Educação e Cultura, na forma do 
artigo 67, da Lei nº 8.666/93, qual seja: 

 

Nº CONTRATO RAZÃO SOCIAL 

1062/2015-PMTF 
M.E. COMÉRCIO DE 

SUPRIMENTOS PARA 
COPIADORA LTDA 
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1216/2013 
TDF-PROVIDER 
SERVIÇOS EM 

INFORMÁTICA LTDA-ME 

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Registre-se, publique e cumpra-se. 

Teixeira de Freitas-BA, em 29 de setembro de 
2015. 

Ariosvaldo Alves Gomes 
Secretário Municipal de Educação e Cultura 

 
 
 

PORTARIA Nº 34/2015 
DE 29 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Designa Servidora Pública para acompanhar e 
fiscalizar a execução de contratos da 
Secretaria Municipal de Educação e Cultura e 
dá outras providências. 

O Secretário Municipal de Educação e Cultura 
de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419 de julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º Designar a Servidora Pública CÁCIA 
SOUZA AGUILAR, matricula nº21603 do 
Município de Teixeira de Freitas-BA, como 
Fiscal dos contratos da Secretária Municipal 
de Educação e Cultura, na forma do artigo 67, 
da Lei nº 8.666/93, quais sejam: 

 

Nº CONTRATO RAZÃO SOCIAL 

800/2015-FME 

ASSOCIAÇÃO DOS 
TRABALHADORES NA 
AGRICULTURA FAMILIAR 
COMUNIDADE ARARA 

801/2015-FME 

ASSOCIAÇÃO DOS 
PRODUTORES RURAIS 
DO DISTRITO DE 
IBIRANHÉM 

802/2015-FME 

ASSOCIAÇÃO DOS 
PEQUENOS 
PRODUTORES RURAIS 
DE TEIXEIRA DE FREITAS 

803/2015-FME 
ASSOCIAÇÃO DOS 
APICULTORES DO 
EXTREMO SUL DA BAHIA 

804/2015-FME 

ASSOCIAÇÃO DOS 
PRODUTORES RURAIS 
DO ASSENTAMENTO 
PEDRA BONITA 

805/2015-FME 
COOPERATIVA REGIONAL 
DA AGRICULTURA 
FAMILIAR-CAFAED 

806/2015-FME 

ASSOCIAÇÃO PANELA DE 
PEDRA DE 
AGRICULTORES 
FAMILIARES AGROECO 

807/2015-FME 
GILBERTO BISPO DOS 
SANTOS 

808/2015-FME 
ELIANA SOARES RESENA 
DE SOUZA 

809/2015-FME 
ROSINA SOARES 
FERREIRA 

810/2015-FME 
GILVANIA RODRIGUES DE 
OLIVEIRA  

811/2015-FME VANDERLEY SANTANA 

812/2015-FME 
MIRIAN REGES FERREIRA 
SANTANA 

813/2015-FME 
CLEONICE FERREIRA 
OLIVEIRA 

814/2015-FME 
STIVEE DE JESUS 
NASCIMENTO 

815/2015-FME 
ELIZABETH SOARES 
RESENA 

816/2015-FME 
CLAUDIONOR QUARESMA 
VILELA 

817/2015-FME 
LEANDRA FERREIRA 
SANTANA 

818/2015-FME 
DEVALDO DUTRA DE 
NOVAIS 

819/2015-FME 
CARLOS LEÔNIDAS 
SANTANA JUNIOR 
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820/2015-FME JOSÉ DUTRA DE NOVAIS  

821/2015-FME 
JANDIRA DE JESUS 
NASCIMENTO 

822/2015-FME ANA LOPES VIANA 

823/2015-FME 
TEREZINHA LOPES 
SOARES 

824/2015-FME 
SERGIO FERREIRA DE 
OLIVEIRA 

825/2015-FME 
VANDERLEI LOPES 
SOARES 

826/2015-FME 
ALEXANDRO ANJOS DA 
SILVA 

827/2015-FME 
MARIALDA FERREIRA 
BRITO COSTA 

828/2015-FME 
HIELIO FERREIRA DE 
OLIVEIRA 

829/2015-FME 
AILTON FERREIRA 
RODRIGUES 

830/2015-FME 
SEBASTIÃO VIANA DE 
OLIVEIRA 

831/2015-FME 
SEBASTIÃO FERREIRA DE 
JESUS 

832/2015-FME 
OTAVIO DE JESUS 
SANTOS FILHO 

833/2015-FME 
NEUZA SOUZA LOPES 
MALTA 

834/2015-FME 
BIANCA SOUZA DE 
OLIVEIRA 

835/2015-FME CLEBER SOUZA LOPES 

836/2015-FME TIAGO LOPES MALTA 

570/2015-FME 
SILBRAN GENEROS 
ALIMENTICIOS LTDA 

957/2015-FME 
FASE INDUSTRIA E 
COMERCIO LTDA 

1013/2015-
PMTF 

TEIXEIRA PAPELARIA 
PRESENTES E 
VARIEDADES LTDA 

148/2015-FME AMARAAD-EPP 

150/2015-FME 
C&S TEIXEIRA 
COMERCIAL LTDA-ME 

151/2015-FME 
PRISMA DISTRIBUIDORA 
LTDA 

152/2015-FME 
TORRE FORTE 
DISTRIBUIDORA LTDA-ME 

149/2015-FME 
SINTIA VOGEL DE 
CASTILHO-EPP 

147/2015-FME 
COMERCIAL DE 
ALIMENTOS FIOROT LTDA 

146/2015-FME 
HELSIAS DOS SANTOS 
NUNES-ME 

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Registre-se, publique e cumpra-se. 

Teixeira de Freitas-BA, em 29 de setembro de 
2015 

Ariosvaldo Alves Gomes 
Secretário Municipal de Educação e Cultura 

 
 
 

PORTARIA Nº 35/2015 
DE 29 DE SETEMBRO DE 2015 

 
Designa Servidora Pública para acompanhar e 
fiscalizar a execução de contrato da Secretaria 
Municipal de Educação e Cultura e dá outras 
providências. 

O Secretário Municipal de Educação e Cultura 
de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419 de julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º Designar a Servidora Pública SILVIA 
DE SOUZA ARAÚJO OLIVEIRA, matricula 
nº16302 do Município de Teixeira de Freitas-
BA, como Fiscal de contrato da Secretária 
Municipal de Educação e Cultura, na forma do 
artigo 67, da Lei nº 8.666/93, qual seja: 
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Nº CONTRATO RAZÃO SOCIAL 

200/2014-FME 
MONT SERRAT 
IMOBILIÁRIA E 

MINERAÇÃO LTDA 

201/2014-FME 
ANDERSON DE ALMEIDA 

LOPES LTDA-EPP 

202/2014-FME CONSTRUPETRA LTDA 

203/2014-FME 
CONCITEC-

CONSTRUÇÕES LTDA 

440/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

486/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

1030/2015-FME 
MALAQUIAS E SIEPIERSKI 

LTDA 

487/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

488/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

489/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

490/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

491/2013-FME 
MVC COMPONENTES 

PLASTICOS LTDA 

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Registre-se, publique e cumpra-se. 

Teixeira de Freitas-BA, em 29 de setembro de 
2015. 

Ariosvaldo Alves Gomes 
Secretário Municipal de Educação e Cultura 
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PORTARIA Nº 14/15 

DE 29 DE SETEMBRO DE 2015 
 
O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, do Município de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da Lei nº 419/2007 de Julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar a Servidora Celso Morcelli, Matrícula nº 21.448 como de Fiscal dos Contratos, da 
Secretaria Municipal de Saúde, na forma do art. 67 da Lei nº 8.666/93. 

Nº CONTRATO N° CONTRATO N° CONTRATO N° CONTRATO N° CONTRATO 

304/2015 - FMS 324/2015 - FMS 343/2015 - FMS 379/2015 - FMS 355/2015 - FMS 

305/2015 - FMS 373/2015 - FMS 888/2015 – FMS 332/2015 – FMS 356/2015 – FMS 

306/2015 - FMS 325/2015 - FMS 885/2015 – FMS 334/2015 – FMS 607/2015 – FMS 

311/2015 - FMS 326/2015 - FMS 313/2015 – FMS 374/2015 – FMS 321/2015 – FMS 

307/2015 - FMS 322/2015 - FMS 345/2015 - FMS 340/2015 - FMS 608/2015 - FMS 

370/2015 - FMS 316/2015 - FMS 226/2015 - FMS 757/2015 - FMS 886/2015 - FMS 

758/2015 - FMS 315/2015 - FMS 348/2015 – FMS 423/2015 – FMS 358/2015 – FMS 

628/2015 - FMS 328/2015 - FMS 350/2015 - FMS 341/2015 - FMS 360/2015 - FMS 

309/2015 - FMS 329/2015 - FMS 351/2015 - FMS 320/2015 - FMS 361/2015 - FMS 

310/2015 - FMS 338/2015 - FMS 352/2015 – FMS 342/2015 – FMS 363/2015 – FMS 

323/2015 - FMS 331/2015 - FMS 354/2015 – FMS 697/2015 – FMS 364/2015 – FMS 

873/2015 - FMS 597/2015 - FMS 378/2015 – FMS 694/2015 – FMS 365/2015 – FMS 

367/2015 - FMS 366/2015 - FMS 369/2015 – FMS 339/2015 – FMS 951/2015 – FMS 

952/2015 - FMS 953/2015 - FMS 954/2015 – FMS 954/2015 – FMS 955/2015 - FMS 

962/2015 - FMS     

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação. 

Registre-se, publique-se e cumpra-se. 

Secretaria Municipal de Saúde, 29 de Setembro de 2015. 

Eujácio Samuel Dantas de Oliveira 
Secretário Municipal de Saúde 

 
 
 
 

RELATÓRIOS RGF E RREO REFERENTES AO Nº 2 QUADRIMESTE 
 
Os relatórios RGF ( Relatório de Gestão Fiscal ) e RREO ( Relatório Resumido da Execução 
Orçamentária ) estão nos cadernos seguintes ( Cadernos de 2 a 15 ) separados para melhor 
visualização. 
 
 
 
 


